

Putg  
Luisque  
Señor  
Patricio Aloyzn  
Santiago.

REPUBLICA DE CHILE 91					
PRESIDENCIA REGISTRO Y ARCHIVO					
NR.	91-4469				
A:	14 MAR 91				
P.A.A.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.	<input type="checkbox"/>	F.W.M.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input type="checkbox"/>	M.L.P.	<input type="checkbox"/>	P.V.S.	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>	EDEC	<input type="checkbox"/>	J.R.A.	<input type="checkbox"/>
M.Z.C.	<input type="checkbox"/>				

Mi querido Presidente:  
me es grato escribirle  
buenas tienen que laberse y salir a la luz.  
Su discurso sobre la Comisión Rettig  
es digno de comentarse.

Señ una dueña de casa, sencilla, muy  
cariosa y que sólo desea la Paz. Señ una  
mamá de 3 hijos, el menor municipal y abuela  
de 6 nietos. Tengo un esposo tranquilo, ju-  
hilado y que desea la Paz tanto como yo.

Pienso que desde las elecciones de 1970  
nos han hecho vivir en un mundo de terror.  
El periodo del Presidente Allende yo viví  
asustada. Cuando sucedió el golpe de Es-  
tado encantada regalé mi anillo para de  
alguna manera apoderarse al Presidente  
Pinochet la salida de los comunistas.

Pero eso me duró poco. A pesar de no  
estar afectada de ninguna manera en  
mi familia por problemas políticos, de a  
poco me fui dando cuenta que entrábamos  
a un caos, a una dictadura solapada y  
que si no se tenían las ideas de los mili-  
tares la vida estaba en suspenso.

Así... de mero -relinamos al terror.  
Y por aquí y por allá algo se sabía por  
los rumores. Por eso para el Si y el No de

1989 ya con toda mi alma y después en las elecciones no teí por Ud.

Como le digo: sea tranquila, muy creyente y quiero mucho a mi patria.

Desp' el momento de su discurso que para mí fue claro, preciso, humano y muy lleno de comprensión.

No creo que esta persona haya podido hallar mejor de fealdad, de elnido y de reconciliación como Ud. le doy las gracias por eso. De alguna manera, supiero que la mayoría de los chilenos, han quedado tranquilos con sus palabras.

Ud. no habla de castigo: lo admico que sólo habla de conciliación y de pedir perdón.

Djalá que las personas que tienen que captar eso lo hagan en humildad y con sentimientos hacia sus demás compatriotas chilenos, que han sido tan afectados.

De nuevo mil gracias por su esfuerzo para querer de nuevo unida a todos los chilenos.

afectuosamente

Felia Uccaya de Saupiera

Del Simonal 2039

Esperanzas.

Quilpie.



*Presidencia de la República*

*Patricio Aylwin*

PATRICIO AYLWIN AZOCAR, saluda atentamente a doña Perla Macaya de Sangüesa y le agradece sus palabras de estímulo con motivo de la entrega al país del Informe de la Comisión de Verdad y Reconciliación.

AYLWIN confía en que su mensaje en esa ocasión ayude a los chilenos a aceptar la verdad y, sobre esa base, buscar el reencuentro nacional.

Santiago, marzo de 1991.